

U.S.さん (男性)

内定先業種：建設業

内定者の声



【就活データ】

就活を始めた時期・・・令和6年4月頃から
ES・履歴書提出社数・・・2社
面接社数・・・1社
内定社数・・・1社

【キャリアセンターで利用したサービス】

<利用サービス>

・就職相談（応募書類添削、面接練習含む）

<良かった点>

ES添削、面接練習

【どのように就活を進めましたか？】

大学四年生の頃に、公務員試験を終えた後に、合同企業説明会やインターンシップに積極的に参加し、自分がやりたい事や目指したいこと、強みを活かせるかを判断し、企業選びを行いました。その後自己分析や企業分析を行い、志望する企業とマッチするかを確認していました。



【就活で苦勞したこと／工夫したこと】

<苦勞したこと>

既卒として、周囲の同級生においていかれるような気がして不安で、そのなかで自分のペースで就活をすすめるのが一番苦勞したことです。

<工夫したこと>

工夫したことは、私の場合やりたいことができる企業をしばって2社しか受けていませんが、その分企業分析を徹底的に行いました。

【内定をもらった企業に決めた理由】

内定を頂いた企業に決めた理由は、一番携わりたかった官民連携事業（まちづくり）に携わることができるからです。また、企業説明会の際にもっと詳しく知りたかったこと、質問したいことがあってなかなか聞きづらかったとき、人事の方々が「何か聞きたいこと、詳しく知りたいことがあったら連絡してください」と声をかけて下さって、忙しいにも関わらず個別に説明会の機会を設けてくださり、就活生に親身に寄り添って良い企業だと感じたからです。

これから就活をする方／就活中の方へ一言！

私は、既卒として就職活動を行っていましたが、自分のペースで進めるのが大事だと思いました。過去には自分を追い込みすぎて結果が出なかったのが、自分のペースでやることで、より心に余裕を持たせることが合格に一番近くなると考えています。また、悩んだら誰かに頼ることで一人で就活していたときよりもより充実した就職活動になると思います。

